

## ***Calo CPNS Tawarkan Kursi Kosong***

Setelah diumumkannya hasil kelulusan CPNS ini, ada oknum yang menawarkan kursi kosong terhadap peserta yang tidak dinyatakan lulus.

Kepala BKPSDM Karawang Asep Aang Rahmatullah membenarkan ada oknum yang mencoba menipu para peserta dengan menawarkan formasi kosong.

"Iya benar. Kemarin waktu hari Jumat sore ada yang konfirmasi," katanya kepada Radar Karawang, Minggu (1/11).

Asep Aang menuturkan, hasil akhir seleksi CPNS formasi tahun 2019 telah diumumkan tanggal 30 Oktober 2020 secara serempak seluruh instansi se-Indonesia. Hasil seleksi CPNS formasi tahun 2019 di lingkungan Pemerintah Kabupaten Karawang diumumkan oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Karawang selaku Ketua Panitia Seleksi CPNS Nomor 800/5706/BKPSDM/2020 tanggal 28 Oktober 2020, melalui website resmi [bkpsdm.karawangkab.go.id](http://bkpsdm.karawangkab.go.id) dan [karawangkab.go.id](http://karawangkab.go.id).

Peserta seleksi CPNS Pemerintah

Kabupaten Karawang formasi tahun 2019 yang dinyatakan lulus sebanyak 494 orang. Jumlah tersebut lebih kecil dari formasi yang ditetapkan dan diberikan oleh Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi yaitu sebanyak 515 kursi. Formasi yang tidak terisi sebanyak 21 kursi yaitu dari 12 kursi tenaga pendidikan, 6 kursi tenaga kesehatan dan 3 kursi tenaga pertanian.

Dikatakan Aang, adanya kekosongan 21 formasi itu disebabkan tidak ada pelamar untuk formasi dokter

spesialis paru dan dokter rehabilitasi medik, dan tidak memenuhi nilai ambang batas (Passing Grade) sesuai Permenpan No 24 tahun 2019.

"Formasi yang tidak terisi ini sudah final dan tidak bisa diisi oleh peserta lain. Jangan

percaya pihak manapun, apabila menjanjikan pengisian formasi yang tidak terisi tersebut," tuturnya.

Asep Aang juga mengimbau kepada masyarakat khususnya para peserta untuk hati-hati

terhadap oknum yang menawarkan formasi, dengan meminta sejumlah uang atau imbalan lainnya. Proses seleksi CPNS

telah dilaksanakan secara transparan dengan menggunakan CAT, dan peserta sudah mengetahui hasilnya langsung. Seluruh proses pelaksanaan CPNS ini tidak dipungut biaya apapun.

"Kemarin yang konfirmasi baru satu orang. Untuk itu saya imbau agar peserta jangan terjebak penipu yang modusnya menawarkan formasi CPNS. Agar tidak ada korban," tegasnya.

Asep Aang juga menambahkan, peserta yang lulus seleksi CPNS Pemerintah Kabupaten Karawang formasi tahun 2019

akan mendapat penjelasan secara virtual mengenai teknis pemberkasan penetapan NIP pada tanggal 4 November 2020 mulai pukul 09.00 dengan menggunakan aplikasi zoom.

"Tahapan selanjutnya yaitu pemberkasan untuk pengusulan NIP," pungkasnya. (nce)